

Sociétés locales



Un nouvel étendard pour la société de tir

En près de 40 années, le vent, le soleil et le temps ont fini par ternir l'éclat du petit drapeau de la société de tir de Cressier, qui a décidé de le remplacer.

Le 28 avril dernier, son comité a présenté le nouvel étendard aux généreux donateurs qui ont contribué à sa réalisation.

La petite partie officielle a permis d'entendre les propos de Jean-Claude Maillard, président de la société, Daniel Rudolf, membre du comité et initiateur du remplacement du petit drapeau et Hans Etter, président du *Schützenbund*. Le syndic de Cressier, Jean-Daniel Pointet, prit également la parole. Il était accompagné de Madeleine Hayoz, conseillère communale. Des délégations de sociétés amies sont venues apporter leur soutien aux tireurs de Cressier.

Photo : Le comité de la société de tir entourant le nouvel emblème et son parrain, avec, de gauche à droite :

Daniel Hayoz, secrétaire / **Daniel Rudolf**, membre adjoint († 16.04.2024) **Jean-Claude Maillard**, président / **Hugo Riedo**, parrain († 09.07.2013) **Pierre-Alain Bourdin**, caissier / **André Zenhäusern**, membre adjoint.

Petit historique : le premier étendard fut inauguré le 20 mai 1973, en même temps que le drapeau.

Le nouveau a été réalisé par Francine Dubuis, dans la fabrique de drapeaux "Chez Francine", à Savièse. Exception faite d'un petit changement du motif de fond, il est identique à l'ancien. **MJ**